

Fecha: 08-08-2024

Medio: Las Últimas Noticias Segunda Edición - Chile

Supl. : Las Últimas Noticias Segunda Edición - Chile

Tipo: Noticia general

Título: Huachipato cierra su siderúrgica debido a problemas financieros

Pág. : 9

Cm2: 340,3

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

Ministro de Economía atribuye el cierre a una "acción irresponsable"

Huachipato cierra su siderúrgica debido a problemas financieros

La compañía informó que finalizará sus operaciones gradualmente hasta septiembre.

IGNACIO MOLINA

La Compañía Siderúrgica Huachipato (CSH) informó que suspenderá sus operaciones siderúrgicas de forma paulatina, proceso que culminará en septiembre, debido a la "insostenible continuidad financiera de la compañía".

La empresa había retomado sus operaciones en abril, tras una pausa indefinida, debido a la sobretasa al acero chino. No obstante, la medida ha sido reinstaurada.

Según un comunicado dado a conocer este miércoles, "la estructura de la industria acerera y la respuesta del mercado no permitió traspasar los aranceles a precio, haciendo insos-



FELIPE GONZALEZ

tenible la continuidad financiera de la compañía". La empresa ha perdido más de US\$ 700 millones entre 2019 y el primer trimestre de 2024.

El presidente del directorio, Julio

Bertrand, agradeció el apoyo recibido y destacó que se contará con un plan de salida para los trabajadores.

El grupo CAP, controlador de Huachipato, mantendrá sus operaciones

La compañía manifestó que el cierre era por "insostenible continuidad financiera".

no siderúrgicas en la Región del Biobío.

El impacto financiero para CAP se estima entre US\$ 120 y 140 millones en los próximos 12 meses, y el impacto contable será de aproximadamente US\$ 320 a 350 millones debido al deterioro de los activos siderúrgicos.

"Acción irresponsable"

El ministro de Economía, Nicolás Grau, atribuyó el cierre de la siderúrgica Huachipato a la incapacidad de la empresa y Molycop (una empresa proveedora de servicios y productos para la industria minera y metalúrgica) para acordar condiciones de venta, a pesar de la sobretasa al acero chino importado.

Grau calificó la decisión como "devastadora" para la Región del Biobío y aseguró que el Gobierno había hecho un gran esfuerzo para revertirla.

El ministro lamentó que la "acción irresponsable" de ambas empresas afectará a miles de empleos en la región y pidió que reconsideren su decisión, priorizando el bienestar del Biobío y el futuro del país.